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Satans Eden Nr. 143  

Rezension von Nr. 29 
Die Endzeit-Täuschung 

17. Dezember 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Amen. Beugen wir unsere Häupter im Gebet. 

 

Gnädiger Vater, wir lieben Dich, Herr, mit allem, was in uns liegt, unserem Leib, unserer Seele, unserem 

Geist. Vater, wir möchten nur darum bitten, dass Du bei uns bist. Das Eure Gegenwart heute Morgen bei 

uns sein könnte. Sei mit uns, Herr, denn wir beten Dich an im Geist und in der Wahrheit. Und wir beten, 

Vater, dass Du uns Dein Wort öffnest, damit wir die Tage und die Stunde verstehen, in den wir leben. Im 

Namen Jesu Christi, wir beten, dass wir uns vorbereiten können, Vater, für die Heimkehr und den 

Auferstehungsdienst und die Heimkehr der Heiligen. In Jesu Namen. Amen. Sie können sitzen.  

 

Heute Morgen werden wir uns wieder Satans Eden ansehen. Das werden 29 in unserer Serie sein. Und ich 

nenne das die Endzeit-Täuschung. Aufgrund der Worte, von denen Bruder Branham spricht, geht er in die 

Täuschung der Stunde.  

 

Nun, wir wissen, dass die große Täuschung der Endzeit die große Depression der Endzeit herbeiführen 

wird, aber lasst uns heute Morgen mit unserer Lektüre beginnen und zu Bruder Branhams Predigt Satans 

Eden gehen, und wir werden bei Paragraf 10 weitermachen und bis Paragraf 12 durchlesen, um es heute 

Morgen für unseren Text zu nehmen.   

 

10 Lasst uns nun auf diesen großen (für ein paar Minuten) diesen großen sündigen Tag blicken, in dem 

wir jetzt leben. Ich glaube nicht, dass es jemals einen Tag in der Geschichte gab, den ich jemals gelesen 

habe... Es gab schon größere Tage der Verfolgung, in denen die Kinder Gottes von allen Seiten getötet 

wurden, aber wenn man die Täuschung des Feindes sieht, hatten wir noch nie einen Tag wie diesen, 

den wir jetzt erleben. Es ist der listigste, hinterlistigste Tag. Und wenn ich das sehe, dann wird mir klar, 

dass der Christ heute mehr auf der Hut sein muss, als er es jemals in irgendeinem Zeitalter war.  

 

11 Nun, damals, in den Tagen der Verfolgung Roms für die Kirche, machte ein Christ einen Fehler, er 

ging in die Arena und wurde den Löwen oder etwas Ähnlichem gefüttert, als sie ihn wegen seines 

Zeugnisses als Christen fanden. Aber seine Seele war gerettet, weil er ein reiner, unverfälschter Gläubiger 

an Gott war und sein Zeugnis gerne mit seinem Blut besiegelte, wenn sich die Adern lösten oder Löcher 

in seinem Körper und das Blut ausblutete, schrie er mit echtem treuem Glauben auf und sagte: "Empfange 

meinen Geist, Herr Jesus."   

 

12 Nun aber, lässt die List des Teufels die Leute glauben, sie seien Christen, obwohl sie es nicht sind. 

Da ist die Sache. Das müssen Sie auch nicht Siegeln… 

Es ist ein listiger Tag, als wenn du dein Leben mit deinem Zeugnis versiegeln müsstest. Der Teufel hat 

jede listige Falle gestellt, die er finden kann, um... Er ist ein Betrüger. Und Jesus sagte uns in Matthäus 

24, wie dieser Tag sein würde, in dem wir leben, der betrügerischste Tag, der je gelebt hat; so nah, dass 

es den Auserwählten Gottes selbst täuschen würde, wenn es ihm möglich wäre, zu täuschen.  
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Ok, Bruder Branham bezieht sich also auf das, was Jesus uns in Bezug auf die Zeit Seiner Parousia gewarnt 

hat. Das ist Seine Erscheinung vor dem Kommen, und eines der Zeichen, die euch wissen lassen, dass 

Christus hier ist, ist, dass es die trügerischste aller Zeiten sein wird.  

 

Nun, die meisten Menschen würden denken, nun, wenn dies die Stunde ist, in der Christus Selbst in Seiner 

Fülle herabgekommen ist, wäre dies dann nicht das erleuchtete Zeitalter? Wäre dies nicht das Zeitalter, in 

dem wir so viel Wahrheit hätten, dass es unmöglich wäre, getäuscht zu werden?  

 

Und um diese Frage zu beantworten, lesen wir zuerst selbst, was Jesus gesagt hat. Und dann will ich ein 

Blick auf die 84 Zeichen und Ereignisse nehmen, die mit der Parousia Christi verbunden sind, von dem, 

was Paulus, Petrus, Jakobus und Johannes über die Parousia Christi erwähnten. In 23 Bibelstellen wird 

das Wort "Parousia" verwendet, zuerst von Jesus, dann von Paulus, dann von Petrus, Jakobus und 

Johannes. Und in diesen 23 Versen zählten wir 84 Zeichen und Ereignisse auf, die zeigen würden, dass 

Christus hier unter uns ist. Nun, einige davon wären auch, was wir uns heute ansehen werden, nur die 

Täuschung, die Teil dieser großartigen Zeit ist, in der wir leben.  

 

Und wir werden nur diejenigen betrachten, die sich heute Morgen mit unserem Thema befassen werden, 

das jene Zeichen und Ereignisse betrifft, die sich auf die Täuschung in dieser letzten Stunde beziehen. 

 

Von diesen 84 Zeichen und Ereignissen Seiner Gegenwart haben bereits 79 stattgefunden. Es sind nur 

noch 5 übrig, und die haben mit der Auferstehung und dem Wegholen zu tun. 

 

Heute Morgen werden wir uns mit dem Thema dieser Endzeittäuschung befassen und direkt zu den 

Schriften übergehen, wo wir während dieses Studiums verweilen werden. 

 

Matthäus 24:21 Denn dann wird eine große (Mega), (das griechische Wort ist Megas) Trübsal sein, wie 

von Anfang der Welt an bis jetzt keine gewesen ist und auch keine mehr kommen wird. 

 

Nun, dieses Wort große Trübsal kommt vom griechischen Wort megas und bedeutet extrem groß. Dies 

spricht von der Trübsal, die auf ihrem Weg ist, von der aber die Auserwählten rausgenommen werden, 

bevor sie beginnt, als Mega-Trübsal betrachtet zu werden.  

 

Mit anderen Worten, es geht von einem Druck (Squeeze). Es ist genauso, wie wenn du erwürgt wirst. 

Erwürgt dich jemand in der ersten Minute, in der seine Hände auf deinem Hals sind, man spürt es, aber es 

tut nicht weh. Aber je mehr Druck und Druck und Druck und Druck und Druck, desto mehr drücken sie 

nach unten. Es wird zum Würgen. Es wird zu einem Druck (Squeeze). Alles klar. Wir müssen also durch 

die Quetschung (Squeeze) gehen, bevor die durch die Trübsal gehen, denn der letzte Teil dieser 

Quetschung (Squeeze) ist natürlich der Tod. 

 

Das Wort Trübsal bedeutet Druck, Bedrängnis-Leiden, Angst-Seelenqual, Verfolgung, Schwierigkeiten 

(Trouble) oder Trübsal. Sie können also jedes dieser Wörter ersetzen, und Sie sprechen über die gleiche 

Sache. All dies spricht mehr von einer Macht durch eine oder mehrere Regierungen als von einer 

übernatürlichen Quelle. Mit anderen Worten: Gott ist nicht der Urheber der Trübsal. Es ist 

menschengemacht. Alles klar. 
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Schauen Sie sich nur jede dieser Definitionen an. Druck: Das zeigt, dass eine Entität ihre Macht nutzt, 

um ein Volk zu zwingen, ein Volk zu einer Handlung zu zwingen. Bedrängnis: Gott quält die Menschen 

nicht, die Menschen quälen die Menschen. Angst: Nun, das spricht von einem Kummer, als Folge einer 

Art von Schwierigkeiten (Trouble). 

 

Verfolgung: Gott verfolgt nicht. Männer verfolgen Männer. Und Ärger (Trouble); nun könnte dies ein 

übernatürliches Wesen sein, das ein Volk in Schwierigkeiten bringt. Zum Beispiel nach Heuschrecken zu 

rufen und solche Dinge. Aber diese Schwierigkeiten entstehen durch den Druck, die Angst, die Bedrängnis 

und die Verfolgung, die der Mensch über den Menschen bringt. Aber die meisten historischen 

Aufzeichnungen zeigen, dass dies Attributen sind, die die Regierungen der Menschheit angetan haben.  

 

Wissen Sie, wenn wir eine Liste mit all den verschiedenen Nationen aufstellen, die ihr Volk getötet haben. 

Man schaut sich Vietnam an, Kambodscha, Ungarn und all diese Nationen, wo Russland, all diese 

Nationen, in denen die Regierung hereinkommt und sich einfach von ihrem Volk löschen (beseitigen, 

reinigen, eliminieren). Alles klar. Sie löschten auch die Menschen in Polen, von all den Leuten, die sie 

nicht in ihre Klasse einordnen. Das sind also alles Männer, die es Männern antun. Das ist es, was die große 

Trübsal sein wird, die auf uns zukommt, wenn die Menschen es den Menschen antun. Es ist nicht Gott, 

Der es herbeigeführt hat. Es ist der Unglaube der Menschen, die ihr eigenes Volk unterdrückt haben. Das 

ist also nichts, was Gott den Menschen auferlegt. Männer tun es Männern an. Und Gott hat uns gerade 

vorgewarnt, was sie tun werden. 

 

Das öffnet meinen Sinn, um zu sehen, dass die Trübsalszeit etwas ist, das Gott nicht tut, sondern dass Gott 

es zulässt. Das ist ein großer Unterschied. Mit anderen Worten, wie Apostel Paulus in 2. Thessalonicher 

2 sagte. Er  (Gott) Der jetzt lässt,  wird lassen. Die Trübsalszeit ist also nicht etwas, das von Gott verordnet 

wurde, sondern der Mensch, der gegen den Menschen verordnet ist. Und Gott hat uns einfach gewarnt, 

dass es kommen wird. 

 

Wisst ihr, das bringt uns zurück zu dem, was Bruder Branham in seiner Predigt "Vorbereitung" sagte: 

"Vorbereitung 53-1111 P:16 "Und darf ich hier kurz innehalten und sagen: Ich glaube, dass die 

Menschen dabei sind, die letzte große Zerstörung vorzubereiten, die diese Welt je erleben wird. Ich 

glaube, wir sind am Ende. Du kannst mit Menschen sprechen; man könnte in jeder Stadt der Vereinigten 

Staaten einen Billy Graham aufstellen; Sie würden Whiskey trinken und Zigaretten rauchen und lachen 

über dich und alles andere. Nur das Gleiche. 

 

Sie sind im Geiste der letzten Tage. Und Gott kann keine Zerstörung senden, (Hört zu, Gott kann keine 

Zerstörung senden), bevor die Menschen im Geist der Vernichtung sind. Gott hat nie etwas zerstört. Der 

Mensch zerstört sich immer selbst."  

 

Nun, sagst du, nun, was ist mit der großen Sintflut? Hat Gott das nicht getan? 

Nein. Gott hat das nicht getan. Bruder Branham sagte in Christentum versus Heidentum. Er sagte, sie 

hätten einen Atomkrieg gehabt und das habe die Erde zum Kippen gebracht. Und durch die Neigung der 

Erde, die dazu führte, dass es hier warm und heiß wurde, Hitze und Kondensation, all das, was passierte. 

Alles geriet aus dem Gleichgewicht, und das verursachte die Zerstörung, verursachte die Sintflut.                          

Nun fragst du dich vielleicht, warum wir dann in 5 Mose, 28, Segnungen und Flüche haben? 

 

 



4 
 

Die Antwort ist einfach. Gott sagt, wenn du so lebst, wie Ich es dir sage, wirst du gesegnet sein, du wirst 

ein gesegnetes Leben führen. Wenn du aber gegen das verstößt, was Ich dich gelehrt habe, wie du leben 

sollst, wirst du nur Fluch und Verdruss des Geistes über dich bringen. Es ist also nicht Gott, der verflucht. 

Es ist kein Segen Gottes, es geht darum, dass du gesegnet bist, weil du es tust, weil du so lebst, wie Er es 

gesagt hat. Wenn du so lebst, wirst du gesegnet sein. Aber wenn du das nicht lebst, wirst du verflucht sein. 

Du bringst es auf dich selbst. 

 

Der Alkoholiker, bringt auf sich selbst Alkoholismus. Der Dieb bringt seine Gefangenschaft auf sich. Man 

erntet, was man sät. Punkt. Aber bei Gott ist Sein Weg ein Ausweg für uns, und Er warnt uns vor Dingen, 

die kommen werden. Und wenn der Geist der Wahrheit kommt, wird Er euch in alle Wahrheit führen und 

Er wird euch die Dinge zeigen, die kommen werden. Manchmal sind diese Dinge Segnungen und 

manchmal sind diese Dinge Flüche. Aber Gott, der Geist der Wahrheit, Sein Heiliger Geist, wird euch die 

Dinge zeigen, die kommen werden. Und Er zeigt es euch, indem Er euren Geist zu Seinem Wort 

beschleunigt. 

 

Schauen wir uns nun den nächsten Vers an, den Jesus uns vor diesen Tagen warnt. 22 Und wenn diese 

Tage nicht verkürzt werden, sollte kein Fleisch gerettet werden: (Wie Dr. Malone, der Erfinder des 

mRNA-Verfahrens, sagte: "mRNA ist eine permanente Sache, und man kann nicht rückgängig 

machen, was getan wird." Das bedeutet, dass wir das Ende der Menschheit sehen, wie Gott sie geschaffen 

hat. Also, Jesu Worte... Und wenn jene Tage nicht verkürzt würden, so würde kein Fleisch gerettet 

werden; aber um der Auserwählten willen sollen jene Tage verkürzt werden. 

 

Seht ihr, die Leute dachten früher, oh, es wird etwas passieren oder es kommen Plagen. Gott wird diese 

Plagen über die Menschen legen, dies und das. Gott legt den Menschen keine Plagen auf. Die Menschen 

haben sich die Plagen selbst zugefügt. Bruder Branham erzählte uns sogar, dass die Wissenschaftler, als 

die Plagen in Ägypten auftauchten, diese Plagen in Ägypten erschufen, aber sie konnten sie nicht stoppen. 

Gott verhinderte, dass diese Plagen nach Ägypten gelangten. Aber wir wollen Gott die Schuld für all die 

Zerstörung und alles andere geben. Der Teufel ist der Zerstörer. 

 

Wir können also davon ausgehen, dass eine Eskalation dessen, was begonnen wurde, so lange andauern 

wird, bis fast die gesamte Weltbevölkerung mit diesem Keimkrieg infiziert ist. Ich predige seit 1997, dass 

dieser Keimkrieg kommen wird. Jetzt sind wir da drin. Gott schickt keine Plagen, der Mensch erschafft 

sie, und Gott lässt es einfach geschehen als Strafe dafür, dass sie Seine rettende Gnade zurückgewiesen 

hat. 

 

23 Und wenn jemand zu euch sagt: Siehe, hier ist Christus oder dort, so glaube es nicht.  

24 Denn es werden falsche Christus und falsche Propheten auftreten,  

 

Allein die Tatsache, dass sie als falsche Christus es bezeichnet werden, zeigt die Täuschung, die genau 

darin steckt. Eine wahre Salbung annehmen, aber das Wahre Wort oder die Wahre Botschaft für eine 

falsche Botschaft ablehnen, die eine konfessionelle Botschaft oder eine organisatorische Botschaft ist. 

Und sie tun dies, um die Täuschung zu fördern, von Gottes Wort, Seiner Wahrheit, Abstand zu nehmen, 

um ihre organisatorischen Traditionen und Gebote zu akzeptieren. 

 

und werden große Zeichen und Wunder tun, um, wenn möglich, auch die Auserwählten zu verführen. 
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Es dreht sich also alles um Täuschung. Jesus sagte, am Ende geht es nur um Täuschung. Überall, wo man 

hinschaut, gibt es Täuschung. In der Regierung. Täuschung in der Wirtschaft. Täuschung in der Bildung. 

Täuschung in den Kirchen. Es gibt Täuschung in den Regierungen. Es ist einfach den ganzen Weg runter. 

Täuschung der Nahrung, die du isst. Es sieht besser aus, aber es ist vergiftet. Es ist gefüllt mit allen 

möglichen Dingen. Die Luft, die du atmest, ist Gift. Sie vergiften jeden Tag die Luft. 

Das Wasser, das du trinkst, ist Gift. Sie geben Fluorid hinein. Alles ist eine Täuschung in dieser Stunde. 

Das ist es, was Bruder Branham in seiner Eröffnungsrede sagte: "Dies ist die größte Zeit der Täuschung, 

die die Welt je erlebt hat." 

Und so sprach Jesus, und werden große Zeichen und Wunder tun, um, wenn möglich, auch die 

Auserwählten zu verführen. 

 

Sie verwenden also die korrekte Salbung Gottes, bringen aber ein falsches Verständnis des Wortes 

Gottes, der Wahrheit Gottes, hervor. Und eine pervertierte Wahrheit ist eine Lüge. Selbst wenn es zu 99% 

wahr ist, ist es immer noch eine Lüge. Es ist der Tod. 

25 Siehe, ich habe es euch vorhergesagt. 26 Wenn sie nun zu euch sagen werden: »Siehe, er ist in der 

Wüste!«, so geht nicht hinaus; »Siehe, er ist in den Kammern!«, so glaubt es nicht! 

 

Beachten Sie, dass Er sagt, wenn sie sagen, dass Er hier oder dort drüben ist, glauben Sie es nicht. Und 

der Grund, warum ihr es nicht glauben sollt, ist, weil es falsch ist, es ist eine Lüge. Aber das war es, was 

viele versuchten, als Gott, Bruder Branham befahl, nach Westen in die Wüste zu gehen, und dort würde 

Gott ihn treffen. Und dann haben sie bestimmte Leute entstehen lassen und gesagt, dass jeder nach Tucson 

ziehen muss. Ihr müsst dort sein, wo Bruder Branham ist, sonst werdet ihr nicht in die Entrückung gehen. 

Jesus sagte: "Wenn sie das sagen, dann glaubt es nicht." Und Bruder Branham in Fragen und Antworten 

im Jahre 1964. Viele Fragen und Antworten. Am 23. und 30. August hatten die Leute die gleiche Frage. 

Bruder Branham, müssen wir nach Tucson gehen, um die Entrückung zu machen? Und er sagte: NEIN. 

Er sagte, wenn du das tust, machst du mich zu einem falschen Propheten, denn Jesus sagt, dass dort die 

falschen Propheten sein würden. 

 
Dann hatten wir, wie ich schon sagte, Prediger, die versuchten, die Leute unter Druck zu setzen, nach 

Tucson zu ziehen, und sie sagten, dort wird die Entrückung stattfinden, wo Bruder Branham ist. Sie sagten 

also im Wesentlichen, dass ihr dort sein müsst, wo Bruder Branham war, um dort zu sein, wo Christus ist. 

Und Er (Jesus) sagte, wenn sie das sagen, glaubt es nicht. Jesus sagte auch: Sie werden sagen: "Siehe, er 

ist in den Kammern." Er sagte, glaube es nicht. Und wir haben Ihnen letztes Jahr gezeigt, dass das Wort 

"geheime Kammer" auf Griechisch "das Lagerhaus" bedeutet, von dem wir wissen, dass es der Ort ist, 

an dem Lebensmittel gelagert werden. 

 

Er sagte, wenn sie sagen, dass du zu diesem bestimmten Ort, dieser bestimmten Stadt und zu diesem 

bestimmten Lagerhaus gehen musst, um dein Essen zu bekommen, dann glaube es nicht, glaube es nicht. 

Wir sehen also, dass diese Dinge genau dort geschehen, wo das Wort Gottes unter Seinem Volk ist. 

 

Ich hoffe also, dass ihr alle versteht, was das bedeutet, und dass ihr die Warnung verstanden habt, weil sie 

direkt von Jesus Selbst kommt. Und Jesus sagte uns, was wir tun sollen, was unsere Antwort sein soll, 

wenn wir das hören. Er sagte: "Glaubt es nicht." Warum? Denn das ist Teil der großen Täuschung. Gott 

ist in Seinem Wort und Sein Wort ist universell. Diese Botschaft ist nicht in einer Stadt, sie ist nicht eine 

Kirche, sie ist universell und es befindet sich nicht an einem Ort, wie Jesus uns als nächstes sagt. 
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27 Denn wie der Blitz vom Osten ausfährt und bis zum Westen scheint, so wird auch die Parousia 

(die Präsenz) des Menschensohnes sein. 

 

In den Tagen Josephs in Ägypten mussten sie zu einem Vorratshaus kommen, um das Brot des Lebens zu 

bekommen. Aber Jesus hat uns gewarnt, dass es in der Endzeit nicht so sein wird. Es wird eine universelle 

Präsenz sein, ein universeller Befehlsruf. Gott Selbst ist derjenige, der mit einem Befehlsruf, einer 

Botschaft herabgestiegen ist. Gott Selbst tut alle drei Dinge während Seinen Abstieg und Seiner Parousia. 

 

Wir haben es also mit einer universellen Entrückung und einer universellen Auferstehung zu tun. Und wie 

ich euch letzte Woche sehr spezifische Zitate unseres Propheten gezeigt habe, die euch wissen lassen, dass 

die Auferstehung und Entrückung von Gott vollzogen wird, und wir sollen uns einfach entspannen und 

ein gutes christliches Leben führen, in der Erwartung dessen, was Gott versprochen hat, dass Er es tun 

wird. Der Herr Selbst tut alle drei in Seinem Abstieg. Der Apostel Paulus sagte uns, denn der Herr SELBST 

wird herabkommen mit einer Botschaft, Auferstehung und Auffangen. Gott tut alle drei.  

 

Bruder Branham brachte das auf dem Band "Die Entrückung" zum Ausdruck. Der Befehlsruf ist eine 

Botschaft, die Stimme ist die Auferstehung und die Posaune ist ein Auffangen.  

 

Und dann wissen wir; 28 Denn wo immer das Aas ist, da werden die Adler versammelt werden.  

 

Und da Er das Wort ist, ist unsere Versammlung zu Ihm, und Er ist das Wort und Seine Botschaft. Unsere 

Versammlung ist also zu Ihm, und Er ist das Wort, und es wird universell sein auf der ganzen Welt. 

 

Und Jesus veranschaulicht dies, indem Er zeigt, dass es auf beiden Seiten der Welt aktiv ist, bei Tag und 

bei Nacht. 

40 Dann werden zwei auf dem Feld sein; der eine wird genommen, und der andere wird zurückgelassen. 

41 Zwei werden auf der Mühle mahlen; die eine wird genommen, und die andere wird zurückgelassen. 

42 So wacht nun, da ihr nicht wisst, in welcher Stunde euer Herr kommt! 

 

Aber die Hauptsache ist, dass Er uns sagt, dass wir unser Leben in Vorbereitung leben müssen für das, was Er 

tun wird, und dass wir bereit seien, wenn Er damit beginnt. 

 

43 Das aber erkennt: Wenn der Hausherr wüsste, (bewusst gewesen) in welcher Nachtstunde der Dieb 

käme, so würde er wohl wachen und nicht in sein Haus einbrechen lassen. 44 Darum seid auch ihr bereit! 

Denn der Sohn des Menschen kommt zu einer Stunde, da ihr es nicht meint. 

 

45 Wer ist nun der treue und kluge Knecht, den sein Herr über seine Dienerschaft gesetzt hat, damit er 

ihnen die Speise gibt zur rechten Zeit? 

 

Was ist rechtzeitig Saison Speise?  Speise für die Stunde. Es geht nicht, 50, 60 bis 70 Jahre zurückzugehen 

und zu sagen, nun, der Prophet hat dies getan, der Prophet hat dies getan. Der Prophet tat dies. Wir haben 

das Wort in der Gegenwart. Als Bruder Branham Maleachi 4, Offenbarung 10, Lukas 17:30 sah, musste 

er in dieses Wort hineintreten, damit es offenbar werden konnte. 

 

Und wenn wir in der Bibel sehen, dass die Söhne Gottes sollen, wie die Söhne Gottes manifestieren. Wenn 

es heißt, dass wir adoptiert werden, dort in Epheser 1:3-5 um die Adoption von Kindern, und wenn Apostel 
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Paulus in Römer 8 sagt, dass wir dem Bild des erstgeborenen Sohnes gleichförmig werden. Damit das 

passieren kann, muss man in das hineintreten. Seht ihr. 

 

46 Glückselig ist jener Knecht, den sein Herr, wenn er kommt, bei solchem Tun finden wird. 47 Wahrlich, 

ich sage euch: Er wird ihn über alle seine Güter setzen. 48 Wenn aber jener böse Knecht in seinem Herzen 

spricht: Mein Herr säumt zu kommen! 49 und anfängt, die Mitknechte zu schlagen und mit den 

Schlemmern zu essen und zu trinken, 50 so wird der Herr jenes Knechtes an einem Tag kommen, da er 

es nicht erwartet, und zu einer Stunde, die er nicht kennt, 51 und wird ihn entzweihauen und ihm seinen 

Teil mit den Heuchlern geben. Da wird das Heulen und Zähneknirschen sein. 

 

Bruder Branham macht also weiter in Satans Eden, und er sagte. 13 Vergleichen wir nun einige 

Schriftstellen (oder Prophezeiungen), von denen in der Bibel für den heutigen Tag die Rede ist, und 

vergleichen wir sie mit dem Tag, in dem wir jetzt leben. In 2. Timotheus 3 haben wir folgendes gelernt: 

Dass der Prophet gesagt hat, dass es in diesen Tagen geschehen wird, dass die Menschen berauschend, 

hochmütig und Liebhaber des Vergnügens mehr als Liebhaber Gottes sein werden. Vergleichen Sie das 

jetzt, nur für einen Moment. Wir werden nicht...  

 

Wir werden es nur kurz zusammenfassen, weil wir nicht so viel Zeit haben, um alles durchzugehen, wie 

wir es gebührend tun sollten, sondern nur, um es hervorzuheben, damit Sie sehen können, wenn Sie nach 

Hause gehen und es studieren. Berauschend, hochmütig, Liebhaber des Vergnügens mehr als Liebhaber 

Gottes; Waffenstillstandsbrecher, falsche Ankläger, Inkontinente und Verächter derer, die gut sind. 

Nun, der Heilige Geist sprach zum Ausdruck, dass diese Dinge in den Letzten Tagen geschehen würden. 

Das sind diese Tage, die Prophezeiung, davon spricht.  

 

14 Nun, wir lesen auch in Offenbarung 3:14 (dem Kirchen Zeitalter von Laodizea), wie die Kirche an 

diesem letzten Tag sein würde. Und es wäre... Es sagte, es würde wie eine Witwe sitzen und nichts 

brauchen. Es war reich und nahm an Gütern zu und wusste es nicht, dass sie arm, miserabel, elend, 

blind und nackt waren und es nicht wussten. 

 

15 Denkt daran, dass Er zu der Kirche dieses Zeitalters spricht: "Elend, blind, nackt und weiß es nicht." 

 

Das ist die Kirche. Das ist nicht die Welt da draußen, sie sind weg. Das ist die Kirche. 

 

Dieser letzte Ausdruck, dieses letzte Wort ist es, was es so bemerkenswert macht. Sie denken, dass sie 

gut mit dem Geist erfüllt sind. Sie sind alle bereit... Das Kirchen Zeitalter von Laodizea ist das Zeitalter 

der Pfingstler Kirchen Alter, weil es das letzte Kirchen Zeitalter ist. 

 

Deshalb ist Er während der Parousia Christi hier, um die Auserwählten vor der Täuschung zu retten. Und 

Er tut es, indem Er uns Seine Wahrheit offenbart, und indem wir Seine Wahrheit haben, ist alles andere 

eine Lüge. Denn Gott sagt uns in Seinem Wort: "Jedermanns Wort sei eine Lüge, und das Meinige sei 

wahrhaftig, spricht der Herr."  

 

Wenn wir also Matthäus 24 gründlich studieren, sehen wir, dass die Endzeit von allen Seiten mit 

Täuschung gekennzeichnet sein wird. Wir sehen, dass dies durchgehend in Matthäus 24 ist . 

Heute Morgen werden wir Matthäus 24 behandeln und euch eine Menge Schriftstellen zeigen, die euch 

die Täuschung der Endzeit zeigen. 
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Matthäus 24:3-5 Als er aber auf dem Ölberg saß, traten die Jünger allein zu ihm und sprachen: Sage 

uns, wann wird dies geschehen, und was wird das Zeichen deiner Wiederkunft (Parousia) und des Endes 

der Weltzeit sein? 4 Und Jesus antwortete und sprach zu ihnen: Habt acht, dass euch niemand verführt! 

(Das ist das erste Zeichen, das Er ihnen sagt, eine Menge Täuschung. Hütet euch, dass euch niemand 

verführt,) 5 Denn viele werden unter meinem Namen kommen und sagen: Ich bin der Christus! (Ich bin 

gesalbt) Und sie werden viele verführen. 

 
Jesus sagt uns also, dass eines der Zeichenposten Seiner Parousia sein wird, dass es auch eine Zeit der 

großen Täuschung sein wird. 

 

Matthäus 24:11 Und es werden viele falsche Propheten auftreten und viele verführen. (Die Täuschung 

kommt also durch die falschen Lehren der falschen Propheten.) 

 

12  Und weil die Gesetzlosigkeit überhandnimmt, wird die Liebe in vielen erkalten. 13 Wer aber ausharrt 

bis ans Ende, der wird gerettet werden. 

Matthäus 24:24 Denn es werden falsche Christusse (falsche Gesalbte) und falsche Propheten auftreten 

und werden große Zeichen und Wunder tun, um, wenn möglich, auch die Auserwählten zu verführen. 

25 Siehe, ich habe es euch vorhergesagt. 

 

Jetzt sagst du, nur eine Minute. Dort heißt es, dass sie falsch sind, und doch sind sie gesalbt. Ja, das ist 

wahr. Wenn ihr euch die Predigt von Bruder Branham anhört, "Die Gesalbten in der Endzeit“, erklärt er 

uns, dass sie die Salbung, den echten Heiligen Geist auf ihrem Fleisch haben, aber es ist nicht in ihrer 

Seele. Deshalb sind sie nicht beschleunigt zum dem Wort. Und so betrachten sie bestimmte Teile des 

Wortes, wie ich sagen kann, fast jeder Jude, kennt das Säen und Ernten. Es ist eine Verheißung Gottes. 

Du säst, du wirst ernten, säen, ernten, säen, ernten. Kein Wunder also, dass sie ernten, denn sie säen.  

 

Markus 16. Sie werden den Kranken die Hände auflegen, und sie werden geheilt werden. Ein Mann wird 

also im Fleisch gesalbt. Er schaut auf das Wort. Das Wort hat eine Verheißung. Er wird den Kranken die 

Hände auflegen, und ihr seht es. Alle Konfessionen, die den Kranken die Hände auflegen, erzielen 

Ergebnisse. Und sie sagen: "Seht her, wir haben Ergebnisse, aber sie sind falsch zu dem Wort. 

 

Die Täuschung liegt also in der Tatsache, dass sie es tun. Es gibt eine wahre Salbung über ihnen, aber ihre 

Worte, das, was sie lehren, ist falsch. 

Und die Menschen selbst sind blind, miserabel und nackt. Sie wissen es nicht. Die Menschen sind nur 

Kirchenleute. Sie kommen in die Kirche, sie gehen von der Kirche nach Hause. Sie leben ihr Leben so, 

wie es war, in den Tagen Noahs. Sie aßen, sie tranken, sie heirateten, sie gaben alle Aktivitäten des Lebens, 

und sie wussten nicht, was in dieser Arche vor sich ging, dass es eine Vorbereitung auf die Heimkehr gab, 

seht ihr? Die große Täuschung besteht also darin, dass Gott ihnen den gleichen Regen erlaubt, der auf die 

Gerechten fällt, und der gleiche Regen fällt auf die Ungerechten. 

 

Und in 5 Mose, 32 sagt Gott: "Mein Doktrin wird fallen wie der Regen." Und so fällt das Wort Gottes auf 

die Gerechten, und auf die Ungerechten. Die Menschen werden durch den Regen Gottes gesegnet. Sie 

sind durch die Salbung Gottes gesalbt, und doch leben sie ein falsches Leben und predigen ein falsches 

Wort. Beachte, dass die bloße Tatsache, dass sie als falsche Christi bezeichnet werden, an sich schon ein 

Zeichen für uns ist, dass etwas vor sich geht, dem wir aber nicht trauen können. Wie kann man einem 
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falschen Christus vertrauen? Ein falscher Gesalbter. Schaut euch die Salbung an, wenn das alles ist, was 

ihr anschaut und ihr nicht auf das hört, was sie euch sagen, werdet ihr getäuscht werden. Seht ihr?  

 

Er sagt uns, dass es falsch ist, aber es ist gesalbt. Und wenn ich das höre, mein erster Gedanke geht auf 

das Buch Jesaja zurück, wo Gott über Satan sagte, er sei Gottes gesalbter Cherub, ja, Satan war ein 

gesalbter Cherub. Und doch, was tat er? Er führte die Menschen dazu, sich selbst anzubeten und nicht zu 

Gott, und Gott sagte, dass er ihn so gemacht hat. Gott hat ihn also gesalbt, und doch ist er ein falscher 

Zeuge für Gott. Und dann warnt uns Jesus, dass die Absicht dieser falschen Gesalbten darin besteht, zu 

täuschen, und das sollte euch sagen, dass dies eine Zeit der großen Täuschung sein wird, und diese Männer 

werden mit einem Ziel auferstehen, nämlich euch von der Wahrheit zum Irrtum zu bekehren. 

Markus 13:5-6 Jesus aber antwortete ihnen und begann zu reden: Habt acht, dass euch niemand 

verführt! 6 Denn viele werden unter meinem Namen kommen und sagen: Ich bin es! (Ich bin gesalbt) und 

werden viele verführen. 

 

Das Ziel dieser Falschen ist also, euch dazu zu bringen, zu sehen, dass sie Gesalbte sind, und sie weisen 

auf die Salbung hin, aber sie sind falsch für das Wort. Und die Menschen, die die Salbung sehen, denken, 

nun, Gott würde die Person nicht salben, wenn sie nicht in der Wahrheit wäre. Wie viele haben das schon 

einmal gedacht? Nun, warum segnet Gott sie? David sagte, wenn man sich ihr letztes Ende anschaut, wird 

es schlimm werden. 

 

Doch das ist der ganze Zweck der Salbung, es wird benutzt, um zu täuschen. Das ist der Grund, warum 

wir so viele Menschen haben, die bloß einen Teil der Wahrheit verwenden, die William Branham uns 

gelehrt hat, während sie andere Teile von dem, was er gesagt hat, leugnen. Schauen Sie sich die meisten 

Leute an, die die Botschaft hinterlassen haben, sie verwenden immer noch einen Teil dessen, was sie in 

der Botschaft gelernt haben, und sie lehren immer noch Teile, aber dann verleugnen sie andere Teile. 

 

Sie nennen William Branham einen falschen Propheten, aber sie benutzen Wahrheiten, die ihr nur in 

seinem Dienst finden werdet. Zeigt nur den Wahnsinn. Wenn du mich fragst, verstehen sie die 

Rechtfertigung nicht. Wenn sie Rechtfertigung verstehen würden, würden sie einfach den Mund halten 

und einem bestätigten Propheten zuhören und wissen, dass das, was er sagt, wahr ist. Und doch warnte 

uns Gott, dass sie zu dieser Verdammnis ordiniert werden würden. 

 

Judas 1:4 Es haben sich nämlich etliche Menschen unbemerkt eingeschlichen, ( Beachten Sie, dass sie 

sich unbemerkt eingeschlichen haben) die schon längst zu diesem Gericht aufgeschrieben worden sind, 

Gottlose, welche die Gnade unseres Gottes in Zügellosigkeit verkehren und Gott, den einzigen Herrscher, 

und unseren Herrn Jesus Christus verleugnen. 

 

Nun, das Wort "leugnen" bedeutet, nein zu sagen, oh, ich stimme hier nicht mit ihm überein, aber wissen 

Sie, ich werde das hier nehmen. Aber mit dem bin ich nicht einverstanden. Das ist Nein sagen, das ist 

Verleugnen.  

Epheser 1:17-18 Damit der Gott unseres Herrn Jesus Christus, der Vater der Herrlichkeit, euch [den] 

Geist der Weisheit und Offenbarung gebe in der Erkenntnis seiner selbst, 18 erleuchtete Augen eures 

Verständnisses, damit ihr wisst, was die Hoffnung seiner Berufung und was der Reichtum der Herrlichkeit 

seines Erbes in den Heiligen ist. 
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Beachte die Absicht Gottes, den Geist der Weisheit zu senden, die Offenbarung, den Engel des Herrn, der 

herabkommt (Bruder Brian zeigt auf das Wolkenbild), die Siegeln werden gebrochen, die Geheimnisse 

werden enthüllt. Es dient nur einem Zweck, dass ihr nicht getäuscht werdet. 

 

Epheser 4:14 Damit wir nicht mehr Unmündige seien, hin- und hergeworfen und umhergetrieben von 

jedem Wind der Lehre durch das betrügerische Spiel der Menschen, durch die Schlauheit, mit der sie 

zum Irrtum verführen, 

 

Wieder Täuschung. Wer macht das? Diese falschen Fünffachen. Es gibt einen wahren fünffachen Dienst 

und es gibt einen falschen fünffachen Dienst. Und sie liegen auf der Lauer, um zu täuschen. 

 

Nun, Gott sagt uns hier, dass sie auf der Lauer liegen werden, um zu täuschen. Aber die Leute denken: 

"Oh, nein, nein, nein, wer würde das tun. Nun, lass mich dir sagen, Schwester, die Bibel hat gesagt, dass 

sie es tun werden, und sie tun es, also ist es an der Zeit, klug zu werden. 

Sie werden die Erde zerstören und sie werden dies und das tun. Oh nein, nein, nein. Wer würde das tun? 

Wer würde einen Impfstoff herstellen, die Menschen zu töten? Ich meine, weißt du, nein, nein, nein. Ja, 

ja, ja. Die Bibel sagte, dass sie es tun würden. 

Epheser 4:17 Das sage und bezeuge ich nun im Herrn, dass ihr nicht mehr so wandeln sollt, wie die 

übrigen Heiden wandeln in der Nichtigkeit ihres Sinnes, 18 deren Verstand verfinstert ist und die 

entfremdet sind dem Leben Gottes, wegen der Unwissenheit, die in ihnen ist, wegen der Verhärtung ihres 

Herzens; (Sie sind blind, Laodizea, blind in ihrem Herzen, und durch diese Unwissenheit trennt sie sie 

von Gott,) 19 die, nachdem sie alles Empfinden verloren haben, sich der Zügellosigkeit ergeben haben, 

um jede Art von Unreinheit zu verüben mit unersättlicher Gier. 20 Ihr aber habt Christus nicht so 

kennengelernt; 21 wenn ihr wirklich auf Ihn gehört habt und in ihm gelehrt worden seid — wie es auch 

Wahrheit ist in Jesus —, 

2. Thessalonicher: 1:7-12 Und ihr, die ihr betrübt seid, ruht bei uns, wenn der Herr Jesus mit seinen 

mächtigen Engeln vom Himmel herab geoffenbart werden wird, 8 Im flammenden Feuer (Feuersäule, bei 

der Offenbarung Christi, wenn Er in Form der Feuersäule kommt, sagt er, dass er es zu dieser Zeit sein 

wird) und Rache nehmen an denen, die Gott nicht kennen, und die dem Evangelium unseres Herrn Jesus 

Christus nicht gehorchen: 9 Der mit ewiger Vernichtung bestraft wird aus dem Angesicht des Herrn und 

aus der Herrlichkeit seiner Macht;  

 

Sie sind also von Seiner Gegenwart, Seinem Wort getrennt, denn Er ist das Wort und die Herrlichkeit, die 

Doxa Seiner Macht.  

10 an jenem Tag, wenn Er kommen wird, um verherrlicht zu werden (endoxazo, en, bedeutet in, Doxa 

bedeutet die Meinungen, Werte und Urteile Gottes und Zoe bedeutet in unserem Leben). In der Zeit, in 

der das Wort Gottes, die Herrlichkeit, die Meinungen Gottes, die Werte Gottes, das Gericht Gottes, Teil 

unseres Lebens werden und wir in Seine Gegenwart eingehüllt sind, wie Bruder Branham sagte, liegen 

wir in der Gegenwart des Sohnes, um zu reifen. Was tun sie? Sie liegen nicht in der Gegenwart des Sohnes. 

Sie trennen sich tatsächlich von der Gegenwart Gottes und von Gottes Wort.  

Und er sagt, in seinen Heiligen und bewundert in denen, die glauben — denn unser Zeugnis hat bei euch 

Glauben gefunden. 11 Deshalb beten wir auch allezeit für euch, dass unser Gott euch der Berufung würdig 

mache und alles Wohlgefallen der Güte und das Werk des Glaubens in Kraft zur Erfüllung bringe, 
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12 damit der Name unseres Herrn Jesus Christus in euch verherrlicht werde und ihr in ihm, gemäß der 

Gnade unseres Gottes und des Herrn Jesus Christus. 

 

Achten Sie also auf die Täuschung. Auf der einen Seite erfüllt uns Gott mit Seiner Herrlichkeit, Seiner 

Doxa, Seinen Meinungen, Seinen Werten, Seinem Urteil. Auf der anderen Seite trennen sie sich von 

Gottes Meinung, Seinem Werten, Seines Urteils, Trennung, Täuschung. 

2. Thessalonicher 2:2-3  Lasst euch nicht so schnell in eurem Verständnis erschüttern oder gar in 

Schrecken jagen, weder durch einen Geist noch durch ein Wort noch durch einen angeblich von uns 

stammenden Brief, als wäre der Tag des Christus schon da. 3 Lasst euch von niemand in irgendeiner 

Weise verführen! Denn es muss unbedingt zuerst der Abfall kommen und der Mensch der Sünde 

geoffenbart werden, der Sohn des Verderbens, 

Jetzt müssen sie da drin sein, um von dort wegzufallen. Ist das richtig? Er spricht also nicht von 

Konfessionen, er spricht von denen, die im Wort sind, für die Stunde. Sie müssen da drin sein, um 

wegzufallen. Was hat dazu geführt, dass sie weggefallen sind? Die Bibel sagt uns in 1. Timotheus 4:1, 

dass Lehren vom Geistern des Teufels, von dämonischen Einflüssen, von Geistern,  

3 Lasst euch von niemand in irgendeiner Weise verführen! Denn es muss unbedingt zuerst der 

Abfall kommen und der Mensch der Sünde (der Mann des Unglaubens) geoffenbart werden, der Sohn des 

Verderbens, 

4 Der sich widersetzt und sich über alles erhebt, was Gott oder Gegenstand der Verehrung heißt, sodass 

er sich in den Tempel Gottes setzt als ein Gott und sich selbst für Gott ausgibt. 5 Denkt ihr nicht mehr 

daran, dass ich euch dies sagte, als ich noch bei euch war? 

 
Also wieder die große Täuschung, wir haben den Mann auf den Thron bekommen, sogenannt. Hat jemand 

schon mal Bilder vom neuen Vatikan gesehen? Ihr seht, es sieht aus wie eine Schlange. Es sieht aus wie 

Schlangen. Alles dreht sich um Schlangen. Es gab Schlangen im ganzen Gebäude, die wie eine Schlange 

geformt waren. Die großen Augen, das bekommst du von außen. Es ist der Kopf einer Schlange. Das 

Ganze dreht sich um Schlangenreligion. Genau. Und er sitzt auf diesem Thron und denkt, dass er als Gott 

sitzt. 

2. Thessalonicher 2:6-12 Und ihr wisst ja, was jetzt noch zurückhält, damit er geoffenbart werde zu seiner 

Zeit. (Wir haben das letzte Woche besprochen und gezeigt, dass diejenigen, die zurückhalten, tatsächlich 

diejenigen sind, die die Wahrheit zurückhalten) 7 Denn das Geheimnis der Gesetzlosigkeit ist schon am 

Wirken, nur muss der, welcher jetzt zurückhält, erst aus dem Weg sein;  (Gott werde aus der Mitte der 

Menschheit genommen. Gott nimmt uns in die Entzückung,) 8 und dann wird der Gesetzlose geoffenbart 

werden, den der Herr verzehren wird durch den Hauch seines Mundes, und den er durch die Erscheinung 

seiner Wiederkunft (Parousia) beseitigen wird, 9 ihn, dessen Kommen (Parousia) aufgrund der Wirkung 

des Satans erfolgt, unter Entfaltung aller betrügerischen Kräfte, Zeichen und Wunder. 

 

Es gibt zwei Parousia en. Als Bruder Branham oben in den Bergen draußen in Arizona war, kam die 

Feuersäule herunter und die Brüder sagten, dass sie an einer Tankstelle waren, viele Meilen entfernt, und 

sie sahen diese weiße Wolke auf und ab gehen, auf und ab, so auf und ab. Sie sahen auch eine schwarze 

Wolke, die auf und ab ging.  
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Ihr bemerkt, als da die Wolke (Bruder Brian zeigt auf das Wolkenbild), diese Wolke dort, die über dem 

Sunset Mountain zu sehen war. Diese Wolke hatte einen Durchmesser von 26 Meilen und sie wussten 

nicht, woher es kam, aber sie wussten, dass sie in diese Richtung geht. Sie wissen nicht, wann es endete, 

aber genau an dem Morgen, an dem diese Wolke auftauchte, erschien eine weitere Wolke, die das Ergebnis 

einer Rakete war, die explodierte. 

 

Du hattest Zwillinge, immer, Gemelos immer. Und Bruder Branham sagte, dass jede Erweckung Zwillinge 

hervorbringt. Gott und Satan. Man hatte also diese Wolke und eine andere Wolke, die das Ergebnis einer 

Rakete war, die explodierte. Und so hat diese andere Wolke die Leute dazu gebracht, zu sagen, oh, seht 

ihr, die Wolke ist falsch. Es ist bla, bla, bla, bla, bla. Wisst ihr, es wurde von Menschen gemacht. Hören 

Sie, es gibt zwei davon. Es gibt zwei Wolken. Diese Wolke und die andere Wolke. Die andere Wolke hielt 

nur etwa vier Stunden an. 

 

Diese Wolke (Bruder Brian zeigt auf das Wolkenbild) hielt den ganzen Tag an und es zog nur, langsam 

oder nicht so langsam, 100 Meilen pro Stunde, über Arizona in Richtung Mexiko. Zwei Parousia en. 

 

Bemerke, jeder Krieg hat zwei Seiten. Michael kämpfte gegen Luzifer. Sie brachten die Schlacht zu der 

Erde. Was ist gerade los? Es gibt einen Kampf zwischen der Wahrheit und Satans Königreich. Dieses ist 

Satans Eden, sagte Bruder Branham.  

 

10 Und mit aller Täuschbarkeit der Unrecht-Weisheit (Unrecht-Weisheit, das ist es, was Ungerechtigkeit 

bedeutet, Ungerechtigkeit. Gerechtigkeit bedeutet Richtige Weisheit. Und mit aller Täuschbarkeit der 

unrechten Weisheit, mit anderen Worten, ein falsches Wort.) 

bei denen, die verlorengehen, weil sie die Liebe zur Wahrheit nicht angenommen haben, durch die sie 

hätten gerettet werden können. 11 Darum wird ihnen Gott eine wirksame Kraft der Verführung senden, 

sodass sie der Lüge glauben, 12 damit alle gerichtet werden, die der Wahrheit nicht geglaubt haben, 

sondern Wohlgefallen hatten an der Ungerechtigkeit. (was bedeutet, dass sie sich an einem falschen 

Verständnis erfreuten) 

2. Johannes 8-10 Seht euch vor, dass wir nicht verlieren, was wir erarbeitet haben, sondern vollen Lohn 

empfangen! 9 Jeder, der abweicht (wer die Grenzen überschreitet) und nicht in der Lehre des Christus 

bleibt, der hat Gott nicht; wer in der Lehre des Christus bleibt, der hat den Vater und den Sohn. 

 

Das ist es, was wir im Englischen haben, es ist “hat“ geschrieben. Aber das griechische Wort ist Echo. 

Wenn sie also übertreten die Grenzen, den Doktrin Christi überschreiten, werden sie nicht Gott 

widerhallen (Echo), der gesagt hat: "Das ist Mein geliebter Sohn." Und sie werden sicherlich nicht den 

Sohn Gottes wiederholen (Echo), der sagte, dass Gott Sein Vater sei.  

 

10 Wenn jemand zu euch kommt und diese Lehre nicht bringt, den nehmt nicht auf ins Haus und grüßt ihn 

nicht! 

 

1 Johannes 2:18 Kinder, es ist die letzte Stunde! Und wie ihr gehört habt, dass der Antichrist kommt (Nun, 

der Antichrist ist, wie Bruder Branham sagte, nicht der Kommunismus. Er sagte, sie seien der Antichrist, 

aber dieser Antichrist sei so nah an der Wirklichkeit. Wie man so sagt, ist der Papst der Stellvertreter 

Christi, an Stelle des Sohnes Gottes.) so sind jetzt viele Antichristen aufgetreten; daran erkennen wir, dass 

es die letzte Stunde ist. 
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Kinder, es ist die letzte Stunde! Und wie ihr gehört habt, dass der Antichrist kommt, so sind jetzt viele 

Antichristen aufgetreten; daran erkennen wir, dass es die letzte Stunde ist. 19 Sie sind von uns 

ausgegangen, aber sie waren nicht von uns; denn wenn sie von uns gewesen wären, so wären sie bei uns 

geblieben. Aber es sollte offenbar werden, dass sie alle nicht von uns sind. 20 Und ihr habt die Salbung 

von dem Heiligen und wisst alles. 21 Ich habe euch nicht geschrieben, als ob ihr die Wahrheit nicht kennen 

würdet, sondern weil ihr sie kennt und weil keine Lüge aus der Wahrheit ist. 

 

Die Leute, die in dieser Botschaft unter uns waren, benutzten die gleichen Worte, die ihr benutzt, und jetzt 

sind sie gegangen, sie sind rausgegangen. Johannes sagte, nun, es ist offensichtlich, dass sie nicht zu uns 

gehörten, sonst wären sie bei uns geblieben, aber sie gingen und zeigten, dass sie nicht von uns waren. 

Mit anderen Worten, sie waren Betrüger, Schein Gläubige. 

 

22 Wer ist der Lügner, wenn nicht der, welcher leugnet, dass Jesus der Christus ist? Das ist der Antichrist, 

der den Vater und den Sohn leugnet. 23 Wer den Sohn leugnet, der hat (Echo) auch den Vater nicht. Wer 

den Sohn bekennt, der hat (Echo) auch den Vater. 

 

1 Johannes 2: 28 Und nun, Kinder, bleibt in ihm, damit wir Freimütigkeit haben, wenn er erscheint, und 

uns nicht schämen müssen vor ihm bei seiner Wiederkunft. 29 Wenn ihr wisst, dass er gerecht ist, so 

erkennt auch, dass jeder, der die Gerechtigkeit tut, aus ihm geboren ist. 

 

Lukas 21:8 Da sprach er: Habt acht, dass ihr nicht verführt werdet! Denn viele werden unter meinem 

Namen kommen und sagen: Ich bin es!, und: Die Zeit ist nahe! Lauft ihnen nun nicht nach! 

 

2. Timotheus 3:13 Böse Menschen aber und Betrüger werden es immer schlimmer treiben, indem sie 

verführen und sich verführen lassen. (Die Betrüger werden also auch selbst getäuscht, und deshalb können 

sie so aufrichtig sein.)  

 

Offenbarung 13: 4 Und sie beteten den Drachen an, der dem Tier Vollmacht gegeben hatte, und sie 

beteten das Tier an und sprachen: Wer ist dem Tier gleich? Wer vermag mit ihm zu kämpfen? 5 Und es 

wurde ihm ein Maul gegeben, das große Worte und Lästerungen redete; und es wurde ihm Macht gegeben, 

42 Monate lang zu wirken. (Das sind 3 1/2 Jahre.) 6 Und es tat sein Maul auf zur Lästerung gegen Gott, 

um seinen Namen zu lästern und sein Zelt und die, welche im Himmel wohnen. (Nun, das Wort Blasphemie 

ist Blasphemeo und bedeutet, Böses dagegen zu sagen.)  

 

7 Und es wurde ihm gegeben, Krieg zu führen mit den Heiligen und sie zu überwinden; und es wurde ihm 

Vollmacht gegeben über jeden Volksstamm und jede Sprache und jede Nation. 8 Und alle, die auf der 

Erde wohnen, werden es anbeten, deren Namen nicht geschrieben stehen im Buch des Lebens des Lammes, 

das geschlachtet worden ist, von Grundlegung der Welt an. 9 Wenn jemand ein Ohr hat, der höre! 
10 Wenn jemand in Gefangenschaft führt, so geht er in die Gefangenschaft; wenn jemand mit dem Schwert 

tötet, so soll er durchs Schwert getötet werden. Hier ist das standhafte Ausharren und der Glaube der 

Heiligen! 

 

Offenbarung 13:14 Und es verführt die, welche auf der Erde wohnen, durch die Zeichen, die vor dem 

Tier zu tun ihm gegeben sind, und es sagt denen, die auf der Erde wohnen, dass sie dem Tier, das die 

Wunde von dem Schwert hat und am Leben geblieben ist, ein Bild machen sollen. (Wir wissen, dass das 

Biest Rom ist. Und das Bild des Tieres ist der Ökumenische Rat der Kirchen.) 15 Und es wurde ihm 
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gegeben, dem Bild des Tieres einen Geist zu verleihen, sodass das Bild des Tieres sogar redete und 

bewirkte, dass alle getötet wurden, die das Bild des Tieres nicht anbeteten. 16 Und es bewirkt, dass allen, 

den Kleinen und den Großen, den Reichen und den Armen, den Freien und den Knechten, ein Malzeichen 

gegeben wird auf ihre rechte Hand oder auf ihre Stirn, 

 

Wie macht er das? Durch seine Täuschung. Oh, du musst das haben, sonst wirst du sterben. Das ist es, 

was sie den Leuten jetzt sagen. Du musst dieses Ding nehmen, sonst stirbst du. Nein, du nimmst es und 

du wirst sterben. 

 

Offenbarung 19:20 Und das Tier wurde ergriffen und mit diesem der falsche Prophet, der die Zeichen 

vor ihm tat, durch welche er die verführte, die das Malzeichen des Tieres annahmen, und die sein Bild 

anbeteten; die beiden wurden lebendig in den Feuersee geworfen, der mit Schwefel brennt. 

(Sie werden also ihr Ende haben. Halleluja.)  
  

Wir haben Anwälte, die sich heute in Deutschland und überall in Amerika erheben und die großen 

Pharmakonzerne verklagen werden. Sie werden dies und das verklagen. Und sie denken, dass sie es 

diesseits der Auferstehung bekommen werden. Sie werden es diesseits der Auferstehung nicht bekommen. 

Genauso, wie Sie nicht das wahre Ergebnis der Abstimmung der Wahl haben werden. Man wird es nie 

korrigieren. Wie viele Menschen sind seit 50 Jahren im Amt, die durch krumme Abstimmung gewählt 

wurden. 

Matthäus 13:1-17 An jenem Tag aber ging Jesus aus dem Haus hinaus und setzte sich an den See. 2 Und 

es versammelte sich eine große Volksmenge zu ihm, sodass er in das Schiff stieg und sich setzte; und alles 

Volk stand am Ufer. 3 Und er redete zu ihnen vieles in Gleichnissen und sprach: Siehe, der Sämann ging 

aus, um zu säen. 4 Und als er säte, fiel etliches an den Weg, und die Vögel kamen und fraßen es auf. 

5 Anderes aber fiel auf den felsigen Boden, wo es nicht viel Erde hatte; und es ging sogleich auf, weil es 

keine tiefe Erde hatte. 6 Als aber die Sonne aufging, wurde es verbrannt, und weil es keine Wurzel hatte, 

verdorrte es. 7 Anderes aber fiel unter die Dornen; und die Dornen wuchsen auf und erstickten es. 

8 Anderes aber fiel auf das gute Erdreich und brachte Frucht, etliches hundertfältig, etliches sechzigfältig 

und etliches dreißigfältig. 9 Wer Ohren hat zu hören, der höre! 

 

Und denken Sie daran. Bruder Branham lehrte uns, zu hören, bedeutet zu verstehen. Wer Ohren hat, um 

zu verstehen, lass ihn verstehen. 

10 Da traten die Jünger herzu und sprachen zu ihm: Warum redest du in Gleichnissen mit ihnen? 11 Er 

aber antwortete und sprach zu ihnen: Weil es euch gegeben ist, die Geheimnisse des Reiches der Himmel 

zu verstehen; jenen aber ist es nicht gegeben. 12 Denn wer hat, dem wird gegeben werden, und er wird 

Überfluss haben; wer aber nicht hat, von dem wird auch das genommen werden, was er hat. 

13 Darum rede ich in Gleichnissen zu ihnen, weil sie sehen und doch nicht sehen und hören und doch 

nicht hören und nicht verstehen; 14 und es wird an ihnen die Weissagung des Jesaja erfüllt, welche lautet: 

»Mit den Ohren werdet ihr hören und nicht verstehen, und mit den Augen werdet ihr sehen und nicht 

erkennen! 15 Denn das Herz (ihr Verständnis) dieses Volkes ist verstockt, und mit den Ohren hören sie 

schwer, und ihre Augen (Und ihre Augen haben sie geschlossen. Und denken Sie daran: Augen sind die 

Propheten. Der Prophet ist das Auge und ihre Augen) haben sie verschlossen, dass sie nicht etwa mit den 

Augen (ihre Augen richteten sich nicht auf den Propheten) sehen und mit den Ohren hören und mit dem 

Herzen verstehen und sich bekehren und ich sie heile.« 16 Aber glückselig sind eure Augen, dass sie sehen, 
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und eure Ohren, dass sie hören! 17 Denn wahrlich, ich sage euch: Viele Propheten und Gerechte haben 

zu sehen begehrt, was ihr seht, und haben es nicht gesehen, und zu hören, was ihr hört, und haben es nicht 

gehört. 

 

Markus 4:11 Und er sprach zu ihnen: Euch ist es gegeben, das Geheimnis des Reiches Gottes zu 

erkennen, denen aber, die draußen sind, wird alles in Gleichnissen zuteil, 

 

Erinnern wir uns, an letzte Woche wir haben gezeigt, dass ein Teil der Täuschung darin besteht, dass 

Bruder Branham sagte, dass er das Wort so aussprechen muss, dass es über die Köpfe einiger hinausgeht, 

dass sie sich wundern und abschweifen, und einige werden es einfach nicht verstehen. Er sagte: Das ist 

Absichtlich so gemacht. Jesus sagt es uns. 
 

10 Und die Jünger kamen und sprachen zu ihm: Warum redest du zu ihnen in Gleichnissen? 11 Und er 

sprach zu ihnen: Euch ist es gegeben, das Geheimnis des Reiches Gottes zu erkennen, denen aber, die 

draußen sind, wird alles in Gleichnissen zuteil,  

 

12 »damit sie mit sehenden Augen sehen und doch nicht erkennen, und mit hörenden Ohren hören und 

doch nicht verstehen, damit sie nicht etwa umkehren und ihnen die Sünden vergeben werden.« 

 
Lukas 8:10 Er aber sprach: Euch ist es gegeben, die Geheimnisse des Reiches Gottes zu erkennen, den 

anderen aber in Gleichnissen, damit sie sehen und doch nicht sehen und hören und doch nicht verstehen. 

(Nochmals, es ist alles eine Zeit der Täuschung.) 

1. Timotheus 4:1-2 Der Geist aber sagt ausdrücklich, dass in späteren Zeiten etliche vom Glauben 

abfallen und sich irreführenden Geistern und Lehren der Dämonen zuwenden werden. 

 

Das ist der Grund, warum sie gehen. Sie achten auf verführerische Geister und Teufelsdoktrinen. Seht ihr, 

sie benutzen Logik statt Rechtfertigung. Sobald du die Rechtfertigung verstehst, verstehst du, dass es einen 

Propheten gibt, den Gott unterstützt hat. Er hat ein Wort, das gerechtfertigt ist. 

 

2 durch die Heuchelei von Lügenrednern, die in ihrem eigenen Gewissen gebrandmarkt sind. 
 

2. Timotheus 3:1 Das aber sollst du wissen, dass in den letzten Tagen schlimme Zeiten eintreten werden. 
2 Denn die Menschen werden sich selbst lieben, geldgierig sein, prahlerisch, überheblich, Lästerer, den 

Eltern ungehorsam, undankbar, unheilig, 3 lieblos, unversöhnlich, verleumderisch, unbeherrscht, 

gewalttätig, dem Guten feind, 4 Verräter, leichtsinnig, aufgeblasen; sie lieben das Vergnügen mehr als 

Gott; 

 5 dabei haben sie den äußeren Schein von Gottesfurcht, deren Kraft aber verleugnen sie. Von solchen 

wende dich ab! 6 Denn zu diesen gehören die, welche sich in die Häuser einschleichen und die 

leichtfertigen Frauen einfangen, welche mit Sünden beladen sind und von mancherlei Lüsten umgetrieben 

werden, 7 die immerzu lernen und doch nie zur Erkenntnis der Wahrheit kommen können. 8 Auf dieselbe 

Weise aber wie Jannes und Jambres dem Mose widerstanden, so widerstehen auch diese [Leute] der 

Wahrheit; (mit anderen Worten, sie widersetzen sich der Wahrheit, indem sie Nein zu es sagen), es sind 

Menschen mit völlig verdorbener Gesinnung, untüchtig zum Glauben. 9 Aber sie werden es nicht mehr 

viel weiter bringen; denn ihre Torheit wird jedermann offenbar werden, wie es auch bei jenen der Fall 

war. 
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Hört zu, alles, was ich hier tue, ist, dass ich euch Schriften lese, die zeigen, dass es in der Endzeit nur um 

Täuschung geht. Und ich gebe euch heute Morgen duzende von Schriftstellen, damit ihr versteht, dass es 

biblisch ist. Die Endzeit ist das vorherrschende Attribut der Endzeit, ist Täuschung. Alles klar.  

2. Timotheus 4:3-4 Denn es wird eine Zeit kommen, da werden sie die gesunde Lehre nicht ertragen, 

sondern sich selbst nach ihren eigenen Lüsten Lehrer beschaffen, weil sie empfindliche Ohren haben; 

4 und sie werden ihre Ohren von der Wahrheit abwenden und sich den Legenden zuwenden. 

Was ist eine Fabel? Es ist nur eine Geschichte, die erzählt wird, und so machen sie mit. 

2. Timotheus 4:8 Von nun an liegt für mich die Krone der Gerechtigkeit bereit, die mir der Herr, der 

gerechte Richter, an jenem Tag zuerkennen wird, nicht aber mir allein, sondern auch allen, die seine 

Erscheinung lieb gewonnen haben. 

2. Thessalonicher 2:7 Denn das Geheimnis der Gesetzlosigkeit ist schon am Wirken, nur muss der, 

welcher jetzt zurückhält, erst aus dem Weg sein; (Beachten Sie, dass Gott zulässt, dass diese Täuschung 

Satans in der Welt unkontrolliert weitergeht, bis Gott die Mitte der Menschheit verlässt und die Heiligen 

mit sich aufnimmt). 8 und dann wird der Gesetzlose geoffenbart werden, den der Herr verzehren wird 

durch den Hauch seines Mundes, und den er durch die Erscheinung seiner Wiederkunft beseitigen wird, 

9 ihn, dessen Parousia aufgrund der Wirkung des Satans erfolgt, unter Entfaltung aller betrügerischen 

Kräfte, Zeichen und Wunder 

 

Lasst uns einfach unsere Häupter im Gebet beugen. 

 

Gnädiger Vater, wir danken Dir für Dein Wort, viele Worte, viel Heilige Schrift heute. Wir danken Dir, 

Vater, dass wir in Deiner Schrift an vielen Stellen sehen, dass Paulus uns gewarnt hat, dass Jesus uns 

gewarnt hat, dass Johannes uns gewarnt hat. Petrus hat uns gewarnt, Jakobus und Judas haben uns gewarnt, 

Vater. Sie alle warnten uns, Herr, dass die Endzeit eine Zeit der Täuschung sein würde. 

 

Und wir sind hier. Nun, Vater, wir bitten Dich, dass Du bei uns bist, wenn wir gehen. Und mögen wir die 

Zeit in Gemeinschaft genießen, indem wir zwischen den Gottesdiensten das Brot brechen, und dann um 

16.00 Uhr zum Abendmahlsgottesdienst zurückkommen. 

 

Im Namen Jesu beten wir. Amen. 

 

 
 


